



ますかがみ

学校だより 第3号
ひたちなか市立三反田小学校
令和5年5月31日発行
TEL 272-3443 児童数87名

学校だよりのタイトル〈校歌「磨く心のますかがみ」より〉(真澄の鏡〜まことに澄んだ鏡の略)

『最後までみんなで楽しんだ運動会』



先月実施した運動会は、やっと来賓の方々をご招待することができ、元気いっぱい競技する子供たちの様子をたくさんの方々に参観していただくことができました。

また、競技種目も1～3年生までの低学年と、4～6年生までの高学年の2ブロックに分かれて行ったので、係の仕事の協力を保護者の皆様にお願しました。出発の合図や用具の準備・片付け、審判、等賞しおり授与など、たくさんの仕事を手伝っていただきスムーズに運営できました。さらに、運動会終了後のテントや椅子の片付けもご協力いただきました。最後まで笑顔いっぱいの運動会になりました。ありがとうございました。

5月30日の被爆アオギリ二世の様子
令和3年度に広島市から寄贈されました。



7枚の葉は大きくなりましたが、5月に強い日差しを受けたせいか、葉の色が少し黄色っぽくなってしまいました。



緊張しながらも堂々と発表し、友達と力を合わせ、元気いっぱい競技する子供たち

6月の予定



- 1日(木) 歯科検診 8:30～
3年生 サツマイモ苗植え
 - 3日(土) 三反田自治会防災訓練 9:00～
 - 6日(火) 心の教室相談員来校
 - 8日(木) 水泳学習 低学年 8:35 出発
高学年 9:30 出発
内科検診 13:00～
 - 9日(金) 水泳学習 低学年 8:35 出発
高学年 13:20 出発
 - 13日(火) スクールカウンセラー来校
 - 15日(木) 委員会活動 4～6年生
 - 16日(金) 水泳学習 低学年 8:35 出発
高学年 13:20 出発
 - 21日(水) 4年生 クリーンセンター見学 9:00～
 - 22日(木) クラブ活動 4～6年生
 - 23日(金) 管理訪問指導(通常日課) 水戸教育事務所から
 - 27日(火) スクールカウンセラー来校
 - 29日(木) 学校運営協議会 9:00～
学習参観 9:20～10:05(2校時)
- ※学校運営協議会委員の皆様にも参観していただきます。

保護者引き渡し訓練

運動会終了後に保護者引き渡し訓練を実施しました。ご協力ありがとうございました。災害等の際は、この方法で実施いたします。よろしくお願いします。



水泳学習が始まりました！



5月26日から水泳学習が始まりました。三反田小学校は、茨城スイミングスクールで4日間行います。移動は2台のバスに分かれて乗り、約15分間位です。インストラクターさんの指導協力を受けています。

初級・中級・上級に分かれ1回に2時間授業分の個に応じた活動を行っています。終了時は、シャワーを浴びサウナで暖まってから着替えます。子供たちの満足そうな笑顔が見られました。



三反田小のホームページを検索していただければ、この学校だよりがカラーでご覧いただけます。

創立150周年記念事業

記念式典は、11月3日(金)文化の日実施予定

【航空写真撮影日変更】

2号館外壁工事期間の延長により、7月14日に変更になりました。

人文字図案は、MITANDAです。

【10年後の自分への葉書】

全児童で取り組みます。宛名を書く作業もありますので、夏休みの宿題にする予定です。

家族からのコメントも書き込んでいただけます。葉書は、後日配付いたします。

ご協力よろしく申し上げます。

【第2部 紙飛行機飛ばし計画】

保護者の方から、三反田小の思い出として、「紙飛行機飛ばしをした」という意見が出たのを受けて、地域の方にも協力していただき、みんなで作って飛ばそうということになりました。

どんな紙飛行機になるのか、楽しみにしてください。

草花や野菜の栽培

生活科や理科の学習で、植物栽培を行っています。

1年生は、アサガオの種をまきました。

2年生は、自分で選んだ野菜の苗を植えました。



6年生は、昨年度の3月にじゃがいもの苗を植えました。その苗が大きく育ち、先日、その畑の草取りを一生懸命行いました。

植物の生長は、とても速いですね。あっという間に芽が出たり、花が咲いたり・・・。

子供たちは、毎日楽しみに観察しながら、水をあげるなどして世話をしています。



健康の保持増進・体力の向上を目指して

【歯科検診・内科検診】

事前に、検診の受け方や注意事項等を指導いたします。できるだけ、予定日に実施できるようご協力をお願いいたします。

また、治療勧告の結果が出た際は、できるだけ早く受診し、結果を学校にお知らせください。



【体力テスト】

全学年、8種目の測定を行い、走力・投力・持久力・柔軟性・敏捷性等を判定します。昨年は、学校全体の結果が大きく向上したため、県から表彰されました。職員玄関に賞状も掲示してあります。今年度も、自分に合った目標を設定し、練習を重ねて、よりよい成果を目指してほしいと思います。

【水泳学習】

表面でもお知らせしましたが、実施できるのは4日間だけです。できるだけ毎回参加できるように、ご家庭でも健康管理等のご協力をお願いいたします。



【梅雨時の生活の工夫】

6月に入り、雨の日が増えることが予想されます。靴下の替えを用意したり、体操服用の布バッグは、ビニール袋をかぶせたり、タオルを用意する等の対応をするとよいと思います。梅雨寒という言葉もありますが、気温の変化に注意し、体調を崩さないようお気を付けください。

【熱中症予防】

学校でも引き続き、水分補給を呼びかけ、熱中症警戒指数を確認しながら予防していきます。

3年生学区探検

5月24日に、3年生が社会科の校外学習を実施しました。コースは、次の通りです。

学校 → 中根駅 → 蛸塚 → 学校 (トイレ休憩)

学校 → 百色山 → 小場江用水 → 新平 → 学校

途中、学校に立ち寄って休憩を取り、2～4時間目にかけて探検してきました。子供たちは、地図を見ながら、学校の周りの様子について、いろいろな特徴を発見することができました。

あっ、2年生のときに乗った湊鉄道だ！



広い畑にサツマイモの苗がたくさん植えてあるね。

ご注意ください！！

子供たちの健全な育成のため、学校でも指導していきますので、ご家庭でもお声かけをお願いします。

●ゲーム機やスマホ等の使用方法と使用時間

※家族で話し合いルールを決める。

●道路での安全な歩行や自転車乗り

※歩道では遊ばない。横断時は左右の安全を確認する。ヘルメットを着用して自転車に乗る。

●用水路やため池では遊ばない。

※水の事故が増える時期になります。子供だけで、危険な場所に行かない。